



<p>Nächster Clubhock Mittwoch, 12. März</p>	<p>13. Generalversammlung am Freitag, 15. Febr. 2008 (Gilt nicht als Protokoll)</p>	<p><u>Generalversammlung</u> (Fortsetzung) Im laufenden Jahr wird Dominique Gelegenheit haben, bereits einige Aufgaben zu übernehmen. Die bisherigen Vorstandsmitglieder stellen sich alle wieder zur Verfügung, was mit Applaus verdankt und die Wahl damit vollzogen wurde. Der erste <u>Revisor</u>, Michi Meuwly scheidet tournusgemäss aus. Ruth Bättscher wird erste Revisorin. Neu als zweiter Revisor wird Orlando Colonnello gewählt. Das <u>Tätigkeitsprogramm</u> wird allen schriftlich vorgelegt. Neben den monatlichen Hocks, sind vor allem die Standard-Veranstaltungen: Brunch, Frühlingsfahrt, Sommerfahrt und Herbstfahrt aufgeführt. Von Gerber's liegt ein schriftlicher <u>Antrag</u> vor, Bättscher's den Obulus fürs Essen zu erlassen, da sie am meisten Arbeit dafür leisten. Das Thema wurde schon mehrfach diskutiert. Die grosse Leistung von Bättscher's ist unbestritten. Man einigt sich aber für eine andere Art von Entschädigung um nicht weitere Probleme zu schaffen. Unter <u>Diversum</u> wird die Arbeit der vorher ausgeschiedenen Vorstandsmitglieder Heinz Halter und Berni Rohr verdankt und ihnen ebenfalls ein kleiner Geschenkkorb übergeben. Franz erhält als Dank für seine Arbeit einen Gutschein und Ruth einen Blumenstrauss. Einen weiteren Blumenstrauss und Dank erhält auch Yvonne Vögtlin, für ihren stetigen Einsatz. Nach 22.00 Uhr ging man wieder zum gemütlichen Teil über.</p>
<p>März-Hock Gerne erwarten wir wieder viele Mitglieder zum gemütlichen Hock bei einem feinen Essen. Diesmal frischer Fleischkäse direkt aus dem Ofen.</p> <p>Letzter Hock Fondue Chinoise Wie immer, war auch diesmal das Chinoise sensationell. Abgesehen von den vielen feinen Fleischsorten wurden vor allem die Zutaten, Saucen, Reis, Früchte usw. gelobt. Wir freuen uns schon aufs nächste Mal.</p>	<p>35 Personen wohnten der diesjährigen Generalversammlung bei. Nach dem offerierten Cüpli-Apéro und dem traditionellen Fondue Chinoise, begann die GV wie vorgesehen, kurz vor 21.00 Uhr. Nach der offiziellen Begrüssung und Eröffnung der GV wurde auf das <u>Protokoll</u>, welches im März mit dem Jahresbericht verschickt wurde, aufmerksam gemacht und so genehmigt. Der <u>Jahresbericht</u> des Präsidenten lag allen schriftlich vor und wurde in dieser Form ebenfalls genehmigt. Bei den <u>Mutationen</u> wurde Thomas Wieser als Mitglied aufgenommen. Ein zweites Aufnahmegesuch wurde zurückgestellt, weil der Kandidat nicht anwesend war. Ein Ausschluss wegen Nichtbezahlen des Beitrages wurde abgesegnet. Der <u>Kassenbericht</u> wurde von Esther Bürgin vorgetragen und erläutert. Die vorgelegte Abrechnung wies einen kleinen Gewinn und ein beträchtliches Vermögen aus. Der Revisorenbericht bestätigte die gute Führung der Kasse, was die Versammlung veranlasste, dem Vorstand mit Applaus <u>Decharge</u> zu erteilen. Dank der guten finanziellen Lage wird der bisherige <u>Mitgliederbeitrag</u> von Fr. 75.– für Einzelmittglieder und Fr. 100.– für Paare bestätigt. Als <u>Budget</u> gilt der Rahmen der bisherigen Abrechnung als gegeben.</p>	<p><u>Lese-Ecke am Hock:</u> Publikationen an unserem Hock: Neues Heft, Alfaclub Deutschland Auto Klassik /Auto Illustrierte AUTOMOBIL REVUE Uhren Spezial Oldtimermarkt Sonderheft: Oldtimer-Preise Motor-Sport-Aktuell Zeitschrift Div. Photoalben, Div. Autobücher. Swiss Classics, Alfaclub De usw.</p> <p><u>Agenda:</u> 9. März, Alfaclub Brunch 6.-16. März Automobilsalon 28.-30. März Auto Emotionen Bern 29.-30. März Oldtimer- und Teilemarkt Fribourg</p> <p>www.alfaclub-lausen.ch E-Mail: info@alfaclub-lausen.ch</p>
<p>Italiauto 25. Mai 2008 Treffen italienischer Oldtimerautos bis Baujahr 1978 Im alten Städtchen Wangen an der Aare treffen sich schöne italienische Klassiker. Ein kleiner Markt mit Automobilia, Concours d'Elegance und ein Apéro von Fiat Group Schweiz runden die Ambiance ab. Anmeldeformulare bei mir, oder am Hock. www.italiauto.ch</p>	<p>Das Traktandum <u>Wahlen</u> beginnt mit der Verabschiedung von Robi Krattiger, der seinen Rücktritt bereits an der letzten GV angekündigt hatte. Als Dank wird ihm ein kleiner Geschenkkorb überreicht. Vor den eigentlichen Wahlen kündigt der bisherige Präsident Fredy Bisang seinen Rücktritt auf die nächste GV an. Da ein Wechsel früher oder später kommen musste, ist der Zeitpunkt jetzt günstig, da sich mit unserem Webmaster Dominique Girard eine ideale Ablösung abzeichnete. Wir sind Dominique dankbar, dass er sich bereit erklärt hat, das Amt in einem Jahr zu übernehmen.</p>	
<p>Eggenberger Motorenbau Frühlingstreffen in Lyss 13. April ab 10.00 Uhr, mehr bei www.egmo.ch (oder am Hock)</p>		
<p>Frühlingsfahrt vom 19. April Die Frühlingsfahrt verspricht wieder ein sehr interessantes Programm. Bitte die beiliegende Ausschreibung beachten und so frühzeitig wie möglich anmelden.</p>		
<p>Termine 2008 So. 09.03. Brunch Sa. 19.04. Frühlingsfahrt Sa/So. 14/15.06 Sommerfahrt Sa. 16.08. Grillparty So. 14.09. Herbstfahrt</p>		